

Heilstrahler Tag

Am 13.04.2013 war es dann endlich soweit.

Der erste große Heilstrahlertag im Gemeindesaal in Rif,
in unmittelbarer Nähe des Untersberges.

Ca. 70 Energieüberträger (Heilstrahler) erhörten und folgten den Ruf,
sowie die 7 „Empfänger“.

In einer großen Holzschale konnte man auch Fotos von Bekannten,
Freunden, Verwandten, usw.

(für die Fernenergieübertragung) sowie Karten mit Themen reinlegen,
für die Menschen die nicht persönlich anwesend waren. Rudi führte uns
liebepoll durch diesen Nachmittag u.a. mit einer wunderbaren
Meditation und Karoline sprach Worte zum inneren Licht „ LA A KEA“.

Helga und Barbara unterstützten die Energieübertragung, die 1ne Stunde
dauerte, mit den Klängen ihrer Monocorde. Ich durfte eine
Räucherzeremonie zur Reinigung und Transformation durchführen.

Gemeinsam sangen wir ein Heilmantra, das ich auf der Gitarre
begleitete, und zum Abschluss – Amazing Grace - Ein schöner Tag.

(Wow, was für eine Energie).

Ich danke den vielen Unterstützern die sich aus der Ferne „einklinkten“ -
aus Österreich, Schweiz und Deutschland.

Ich danke allen Beteiligten die persönlich anwesend waren, sowie
unseren feinstofflichen Helfern, für ihre liebevolle Bereitschaft.

Und ich bedanke mich, das auch ich dabei sein durfte,
an diesem besonderen Tag !

OM SAI RAM



